

# Día internacional de la mujer

Escrito por emilio

Miércoles, 16 de Mayo de 2012 11:41 -

montilla2009  
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER  
8 marzo



Los cursos llevados a cabo han sido los siguientes:

- ✓ Curso Aplicaciones Informáticas de Gestión, cuya duración fue de 300 horas y se celebró en horario de mañana.
- ✓ Curso Formador Ocupacional, de 414 horas, también en horario de mañana.
- ✓ Curso Iniciación a la Informática para Mujeres, de 40 horas. Este curso se realiza todos los años y es muy demandado por nuestras usuarias.
- ✓ Curso Iniciación a la licencia para Mujeres, realizado en el mes de junio, en horario de tardes.
- ✓ Curso Prevención de Riesgos Laborales, que fue realizado durante los meses de verano y cuya duración fue de 84 horas.

Dentro de los cursos y talleres organizados desde el OMM, cabe mencionar de forma especial el Curso de Iniciación a la Venencia. Este curso llegó hasta nosotros de forma más cortada, quedándonos muy sorprendidos todo el personal de este Centro por el alto grado de afluencia que tuvo desde el primer momento que se abrió.

Fue una mujer de nuestra localidad, muy relacionada con el mundo del vino, la que propuso la idea, muy interesante en que no se perdiera en Montilla este oficio tan antiguo y con tanta tradición en nuestra localidad.

También quisimos que fuese una mujer montillana la que le impartiera, y es por ello que desde este Centro queremos agradecer la oportunidad de agradecer a Aurora Luque Córdoba su colaboración desinteresada en el desarrollo del mismo.

Otra línea de actuación llevada a cabo en el OMM durante el año 2008 con bastante éxito fue el Programa Empleo@.

12



Este Programa pertenece al Área de Igualdad y Desarrollo Local de la Diputación de Córdoba y su objetivo fundamental es el de favorecer la inserción y el mantenimiento en el mercado de trabajo de mujeres cabezas de familia monoparentales, con asistencia o asistencia de recursos económicos y/o con especiales dificultades para acceder por sus propios medios al mercado laboral, fomentando la contratación de este colectivo de mujeres a empresas, instituciones públicas y organizaciones que desarrollen su actividad en Córdoba y provincia.

Como cualquier empresa más, el Ayuntamiento de Montilla colabora con este programa desde el año 2004. Durante este pasado año, han sido un total de 18 las mujeres que han sido contratadas, cumpliendo todas ellas el perfil exigido en el programa.

Por último, destacar que intentamos siempre tener en cuenta las necesidades reales de nuestras usuarias y procuramos, en la medida en que se hace posible, condonar los horarios de nuestros cursos y talleres con el horario escolar para, de esa manera, facilitar a las mujeres que constituirían su integración en el mercado de trabajo con su vida familiar.

Sólo nos queda invitar a las montillanas a hacer uso de esta Unidad de Empleo que continuará ofreciendo recursos para el empleo a las mujeres para favorecer de este modo la igualdad real.